

**Tras Congreso Futuro Los Lagos****SalmonChile proyecta el futuro de la innovación desde el sur**

SalmonChile participó como presentador oficial de la XV edición regional del Congreso Futuro Los Lagos, realizada en Puerto Montt, junto a la Universidad de Los Lagos y la Municipalidad de Puerto Montt. El evento, desarrollado bajo la temática "Humanidad, ¿hacia dónde vamos?", y que reunió a más de 450 personas y a científicos de talla mundial, además de referentes regionales, para reflexionar sobre los desafíos del territorio desde la ciencia, la innovación y la colaboración público-privada.

La participación del gremio se enmarcó en la conmemoración de los 40 años de SalmonChile y los 50 años de la salmonicultura en Chile, reforzando el compromiso del sector con la transferencia de conocimiento, la innovación tecnológica y el desarrollo sostenible del sur de Chile. El encuentro fue organizado por el Senado de Chile, la Fundación Encuentros del Futuro y la Cámara de Diputadas y Diputados.



Fotografía: SalmonChile

*La participación del gremio se enmarcó en la conmemoración de los 40 años de SalmonChile.*

"Este congreso fue una oportunidad única para visibilizar cómo la salmonicultura ha transformado la realidad socioeconómica del sur de Chile y para proyectar los próximos desafíos del sector, desde una mirada de innovación y sostenibilidad", señaló la gerenta de Estudios y Proyectos de SalmonChile, Marcela Bravo.

El Congreso Futuro Los Lagos convocó a una amplia audiencia que participó en charlas magistrales y paneles de diálogo con enfoque territorial, donde referentes locales compartieron experiencias y aprendizajes, fortaleciendo el objetivo del encuentro: aplicar conocimiento global a la realidad local.